



La mente del consumidor

Elproceso de compra dejó ha-cemucho de ser un asunto de ofertay demanda. El precio yano es el factor más influyente en las decisiones que tomamos. Muchas veces, compramos por razones que pueden parecerabsurdas. Por ejemplo, ¿quién habria imaginado que existirían personas interesadas en pagar por ser dueños de solo una parte de un cuadro de pintura, que no podrán llevara casa? Asi es, hay quienes están dispuestos. Pierre Naguin, un joven de 26 años, comprobó esto, trasabrir en Francia una bolsade valores basada en obras de arte(cotizadas, cadauna, en más decien mileuros), dándole a muchos la oportunidad, sin ser ricos, de incursionar en el mundo del coleccionismo, necesidad que hasta entonces no había podidosercubiertaporningunapropuesta existente en el mercado.

Comprender qué desean realmente los clientes es crucial para orientar efectivamente nuestras estrategias de marketing. Para esto, es necesario el apoyo otras disciplinas como la sociología, la antropología o la sicología, que nos proporciona, además, las herramientas necesarias para medir, por ejemplo, el tiempo de exposición de estimulos publicitarios, el nivel de recordación de una marca o el índice de aceptación de una gestión presidencial.

Sabiendo qué pasa dentro dela mente de nuestros clientes, podemos definitivamente tomar decisiones más rentables para nuestra firma.